
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 13 juin 2022 

 

 

La réunion débute à 20 heures 30 minutes et se déroule en présence de : 

 

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier (Absent – Excusé) 

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier (Absente – Excusée) 

 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

            r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

 s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                                    

 

 



 

1) Réponses aux demandes du 4 avril 2022  

 

 

Point 21 : Rue Camou (voir compte-rendu du 4 avril 2022) 
 
a) Concernant les places de parking, les services techniques iront voir sur site, avec les riverains, 
afin de voir ce qui est le mieux pour les utilisateurs. 
 
Les aménagements qui ont été réalisés dans la rue sont appréciés par les personnes présentes.  
 
Point 23 : Avenue de Précilhon 
 
Marie-Lyse BISTUÉ présente l’aménagement étudié par les services techniques, suite à la 
demande faite par les riverains pour ralentir la circulation. 
 
 
 

2) Questions / Réponses 

 

 

Point 26 : Marcadet 

 

Il est demandé d’enlever le panneau indiquant « voie sans issu » qui se trouve en bas du 

Marcadet car le double sens est revenu. 

Réponse : Le panneau a été enlevé.  

 

 

Point 27 : Rue Gassion 
 
Est-il possible de mettre un « céder le passage » en haut de la rue ? 
Réponse : Le « céder le passage » sera créé au cours du mois de septembre 2022. 
 
 
Point 28 : Rue des Fontaines  
 
a) Suite à une fête rue Navarrot, des jeunes sont descendus aux fontaines, ont descellé des 
pierres et les ont jetés dans les lavoirs. Ils ont aussi cassé des bouteilles.  
Est-il possible de remettre les pierres et de les sceller ?  
Réponse : Les pierres seront remises et scellées au cours du mois de septembre 2022. 
 
b) En allant vers le gîte, la rue est complètement abîmée. 
Réponse : Une campagne de goudronnage aura lieu en septembre 2022. 
 
c) Présence de deux voitures ventouses le long de la voie ferrée. 
Réponse : L’information a bien été transmise au service de la Police Municipale. 
 
d) Le terrain chez Dupeyrou est-il vendu ? Y-a-t-il un projet dessus ?  
Réponse : Non, pas de potentiel projet pour le moment. 
 
 
Point 29 : Rue Camou et JAO 
 
Présence de nombreuses déjections canines. 
Réponse : L’information a bien été transmise au service de la Police Municipale. 
 
 



 
Point 30 : Rue Ambroise Bordelongue  
 
a) Le nouveau plan incliné de la JAO est utilisé par des scooters.  
    Des jeunes ont été aperçus en train de casser un jeu. 
    Réponse : L’information a bien été transmise au service de la Police Municipale. 
 
b) Le comité demande que le mur du fronton soit dé-taguer (voir avec l’artiste qui a réalisé ces 
tags ?).  
Réponse : Un contact va être pris avec l’artiste qui a réalisé ces tags afin de trouver une solution. 
 
c) Est-il possible d’agrandir la boîte à livres ?  
Réponse : L’intervention est prévue pour l’hiver 2022-2023. 
 
d) Derrière le mur de la déviation, le chemin qui va chez les kinésithérapeutes n’est pas du tout 
entretenu. 
Réponse : L’entretien du chemin a été réalisé. 
 
 
Point 31 : Cimetière 
 
a) Le vieux cimetière est très mal entretenu du fait des tombes abandonnées. 
Réponse apportée lors de la réunion : Marie-Lyse BISTUÉ informe les participants qu’il y a un 
protocole mis en place ; un courrier est envoyé et les tombes sont remises à la vente. 
De plus, des colombariums vont être étudiés dans l’ensemble des cimetières. Un recensement 
sera fait pour cela. 
 
b) Le parking du cimetière va-t-il être tracé ? 
Réponse : Non, pas de traçage prévu. 
 
 
Point 32 : EVS 
 
Où en est-on de la sortie au niveau de l’EVS ? (Voir avec M. Cauhapé, M. Castillon + le 
Département). 
 
 
Point 33 : Rue Jéliote 
 
Au n°6 de la rue, est-il possible de faucher les herbes hautes ? 
De plus, la terrasse est dangereuse, possibilité de passer au travers. 
Réponse : Le fauchage a été effectué. Le service bâtiment se rendra sur place afin de constater la 
dangerosité de la terrasse. 
 
 
Point 34 : Place G. Clémenceau  
 
Derrière la halle, le petit chemin est envahi d’herbes, ainsi que l’escalier.  
Réponse : L’entretien a été effectué le jeudi 18 août 2022.  
 
 
 
 

3) Informations : 

 
Marinette RIOS remercie les services de la Ville pour le puisard mis en place à Sègues. Il n’y a 
plus d’inondations. 
Elle remercie aussi les services pour le parking de 5 places et pour l’aire de jeux.  
 



 
Le banc demandé par Monsieur AURE va être déplacé par rapport à la gêne occasionnée chez 
une personne âgée (demande faite à l’oral).   

 
Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 5 septembre 2022 à 20h00 à l’EVS 

 

La réunion se termine à 22h30 


